

秋冬作への施肥準備は万全ですか？



昭和肥料ニュース FAX版

お盆頃から、先月の低日照を取り戻すかのように日の光がバンバン降り注いでおります。しばらくは新型コロナと熱中症への備えが必要な事態です。皆様もお体には十分にご注意下さいませ。

さて今年は、ご存じの通り「肥料取締法」の制度見直しが進んでいます。

①地力の回復と土壌バランスの改善 } を主眼として検討協議中のようです。
②肥料原料の海外依存の是正

具体的には「特殊肥料・土壌改良材」と「普通肥料」の混合をこれまでより自由に行えるように改正される見込みです。

地力の低下に対しての対策が必要と国も腰を上げる構えです。貴社や弊社が常々提案してきた「土づくり」が今後ますます必要とされそうです。

新商品開発のためにお聞かせ下さい！

このような流れを受け、弊社でも新商品開発を加速させたいと考えています。喜んでもらえる、売れる製品を製造し貴社のお役に立ちたいのです。そのために、具体的な内容（成分等）～簡単な思い付き なんでも結構です「こんな肥料があったら良い！！」という思いをお知らせください。

（FAX 0766-68-1227まで記入後ご返信ください）

例）・微量要素を今の倍入れて、売価は〇〇円程度の商品が欲しい。

例）・〇〇という肥料が売れているが、これに××がミックスしたような商品があれば完璧。

スタッフ通信

弊社スタッフの近況や
つぶやきをご紹介します♪

弊社製品開発へのホットライン！！
アイデア採用の時は特典検討いたします！

製品・技術部の大島さん に聞いてみました！

日々の業務に奮闘しながら、休日には個人所有の水田（15ha）の畔の草刈りを行っています。連日の暑さにヘトヘトですが、終わった後のビールは最高！ 収穫まであと少し、頑張ります。